
ATA DA 4ª ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO CONSELHO CONSULTIVO 

DA UNIDADE DE CONSERVAÇÃO MUNICIPAL PARQUE NATURAL 

ENGENHO SÃO JORGE DOS ERASMOS (COCESJE) 

 REALIZADA EM 30 DE AGOSTO DE 2021. 

 

Aos trinta dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um, às dez horas e quinze 1 

minutos, em segunda chamada, realizou-se a 4ª Assembleia Geral Ordinária do Conselho 2 

Consultivo da Unidade de Conservação Municipal Parque Natural Municipal Engenho São 3 

Jorge dos Erasmos (COCESJE), no Auditório do Orquidário, localizado na Praça 4 

Washington, s/n - José Menino, Santos - SP, 11065-600, com a seguinte Ordem do Dia: 5 

1. Leitura, discussão e aprovação das atas da 2ª e 3ª Assembleia Geral Ordinária; 2. 6 

Posse dos Conselheiros- biênio 2021/2023; 3. Eleição de Vice presidente e Secretária 7 

Executiva. 4. Assuntos Gerais. Conselheiros Presentes: José Heitzman Fontenelle 8 

(SEMAM), Adriana Negreiros Campos (SEDUC), Marisa Goulart (FUNDAÇÃO 9 

FLORESTAL), Matheus Ruiz (Unisanta), André Muller de Mello (USP), Beatriz Pacheco 10 

Jordão (Conselho Deliberativo do Monumento Nacional Ruínas Engenho São Jorge dos 11 

Erasmos), Wânia Mendes Seixas, Vanderlei Hassan, Flávia Neves Dantas e Vera Stoicov 12 

(CONDEPASA). Ausências justificadas: Siomara Gomes (IBAMA), Valéria Cesar da Costa 13 

e Romilda Lorenzo Gomes (SEECTUR), Aline Pasquino (UNIP), Yuri Tavares Rocha 14 

(COMEMA), Sandra Pivelli e Ana Beatriz Comelli (SEMAM), Marcos Pellegrini Bandini 15 

(COMDEMA). Ausentes: SEMAM II, SECULT, SESEG, SEDURB, COMDEMA II, 16 

Ecofaxina, ONG Sem Fronteira e UNISANTOS. Convidados: 1º Tem. PM. Rhuan Muniz 17 

da Cunha e 2º Sarg. PM. Hermes Marcos Oliveira da Cruz (Polícia Ambiental do Estado 18 

de São Paulo) e Cibele Coelho (SEMAM). O presidente deu início à assembleia 19 

cumprimentando os presentes e perguntou aos Conselheiros se receberam a Ata 20 

previamente enviada por e-mail. Estes responderam que sim, dispensaram a leitura e, por 21 

unanimidade, consideraram a Ata aprovada. No item 2, o presidente deu posse aos novos 22 

conselhos - biênio 2021/2023 presentes na Assembleia, conforme Decreto Municipal nº 23 

9.415 de 11 agosto de 2021, publicado no Diário Oficial de Santos; Sr. José Heitzman 24 

Fontenelle (SEMAM), Sra. Adriana Negreiros Campos (SEDUC), Sr. Marisa Goulart 25 

(FUNDAÇÃO FLORESTAL), Sr. Matheus Ruiz (UNISANTA), Wânia Mendes Seixas, 26 

Vanderlei Hassan, Flávia Neves Dantas e Vera Stoicov (CONDEPASA), Sr. André Muller 27 

de Mello (USP), Beatriz Pacheco Jordão (Conselho Deliberativo do Monumento Nacional 28 

Ruínas Engenho São Jorge dos Erasmos). O presidente informou que os conselheiros 29 

que não tomaram posse hoje serão empossados na próxima Assembleia Ordinária ou 30 

Extraordinária e que os representantes da Polícia Ambiental do Estado de  São Paulo, 31 



serão empossados após a publicação de Decreto devido a alteração de representação 32 

destes, no COCESJE.  No item 3, ocorreu eleição para vice-presidente e secretaria 33 

executiva, sendo lançada a candidatura para a recondução da Sra. Beatriz Pacheco 34 

Jordão para vice-presidente e Sra. Ana Beatriz Comelli para Secretaria Executiva, não 35 

houve discordância, sendo estas eleitas por unanimidade pelo Conselho. No item 4, o 36 

presidente solicitou a Sra. Cibelle que fizesse breve apontamento sobre o Plano de Manejo 37 

Arbóreo. Esta participou sobre a realização de Oficinas Participativas e que as 38 

contribuições recebidas através destas, têm sido de grande apoio e agradeceu o suporte 39 

dos integrantes da USP, SEDUC, Defesa Civil e CETESB, e que de acordo com 40 

cronograma estão agendas a realização de oficinas nos meses de setembro e dezembro. 41 

O presidente perguntou se a oficina de setembro já tem data marcada e esta respondeu 42 

que não. No seguimento o presidente informou que as reuniões serão presenciais em 43 

concordância com as normativas do Governo do Estado de São Paulo quanto ao 44 

regramento do combate ao COVID-19. Informou que são realizadas no auditório do 45 

Engenho dos Erasmos. Sra. Beatriz (Engenho dos Erasmos) informou que neste mês não 46 

foi possível realizar a reunião no auditório, no entanto na reunião da qual participará será 47 

uma das questões a serem tratadas, e que participará ao COCESJE a questão da 48 

reabertura do auditório e que serão seguidos os protocolos do combate ao COVID-19. O 49 

presidente participou que como hoje as reuniões podem ocorrer no auditório do 50 

Orquidário. Nada mais havendo para ser tratado, o presidente agradeceu a presença de 51 

todos e a Assembleia foi encerrada. Ata, depois de lida e aprovada, será assinada por 52 

mim, Glaucia Santos dos Reis, e pelo presidente do Conselho Consultivo da Unidade de 53 

Conservação Municipal Parque Natural Engenho São Jorge dos Erasmos. 54 
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